

Ortsverband Mörsch

Druckdatum: 09.03.25 2025 folder strassburg 250513.docx

Ausflug nach Straßburg









Dienstag, 13. Mai 2025

Ein wunderschöner Ausflug steht bevor:

Wir fahren nach Straßburg im Elsass

Reisetag: 13.05.2025

Abfahrt: 08.45 Uhr / Rheinstetten/Mörsch - Haltestelle Rheinaustr. Rückkehr: 19.00 Uhr / Rheinstetten/Mörsch - Haltestelle Rheinaustr. Bus: AUSFLUGSBUS der Firma Friedmann in Schweighofen

Personen: ab 30 bis maximal 44 Teilnehmer

Wir haben folgenden unverbindlichen Zeitplan vorgesehen:

08.45 - 10.30 Uhr Anfahrt nach Straßburg

10.30 – 11.15 Uhr Ankunft am Place Etoile, zu Fuß zur Anlegestelle 11.30 – 12.45 Uhr Bootsfahrt auf der III (Altstadt – La Petite France) 13.00 – 14.30 Uhr Mittagessen (nicht im Reisepreis enthalten)

14.30 – 17.00 Uhr Aufenthalt in Straßburg individuell

17.00 Treffpunkt Rabenbrücke

(neben dem Restaurant "Ancienne Douane"

17.00 – 17.30 Uhr Rückweg zum Place Etoile = Bus-Einstieg 17.30 – 19.00 Uhr Rückfahrt ab Straßburg nach Rheinstetten

Bitte beachten:

Genannt sind ca. Zeiten, die natürlich je nach Verkehr variieren können.

Anmeldung für die Mitglieder des VdK Mörsch:

Bei Michaela Kiekert. Möglichst beim Stammtisch des VdK Mörsch am 19.03.25 **ab 15.00 Uhr** im Gasthaus GiebelStuben. Anmeldeschluß ist beim Kaffee-Nachmittag am 16.04.2025.

Der Reisepreis beträgt 59,00 Euro je Person. Die Mitglieder des VdK Ortsverbandes Mörsch reisen für 45,00 Euro.

Homepage: www.vdk.de/ov-moersch







E-Mail: ov-moersch@vdk.de





Ortsverband Mörsch

Druckdatum: 09.03.25 2025 folder strassburg 250513.docx

Bei Ihrem Aufenthalt in Straßburg ist eine Bootsfahrt auf der III im Preis enthalten.

Wir schippern durch das Gerberviertel (La Petite France),

welches sich auf der anderen Seite der III, direkt der Altstadt gegenüber, befindet. Die Fachwerkhäuser in diesem Viertel stammen aus dem 16. und 17. Jahrhundert, die direkt am Wasser errichteten Gebäude erinnern ein wenig an Venedig.

Die Elsässische Metropole Strasbourg ist zu Recht sehr stolz auf Ihre Vergangenheit, dennoch gibt sie sich als Europastadt betont modern. Romantischster Teil ist sicher die historische Altstadt. Hier befindet sich auch die berühmte Cathedrale Notre-Dame, das Straßburger Münster..

Nach dem Mittagessen verbleibt Ihnen genügend Zeit, um **Straßburg ganz individuell** selbst zu entdecken. Sie schlendern durch die Altstadt, genießen die Café's und beobachten das muntere Treiben.

Oder Sie fahren auf eigene Faust mit der **Bummelbahn** "**Petit Train**" durch die Neustadt oder nochmals auf den Straßen durch Petite France.

Hier ein paar Möglichkeiten, die zu den wichtigen Sehenswürdigkeiten der Stadt gehören:

Das Straßburger Münster (Cathédrale Notre-Dame)

Ohne das Münster, die Cathédrale Notre-Dame, ist eine Städtereise nach Straßburg nicht vollständig. Doch aufgepasst: das Münster ist nicht nur eine Sehenswürdigkeit – sondern eine ganze Gruppe von Sehenswürdigkeiten.

2015 ist das Wahrzeichen der Stadt 1000 Jahre alt geworden. Damit ist es eine der ältesten gotischen Kathedralen der Welt. Doch was macht den Charme des Münsters eigentlich aus? Es ist unter anderem die Größe. Der Turm ragt über die Dächer der umliegenden Fachwerkhäuser hinaus und ist weithin sichtbar. Mit seinen 142 Metern Höhe war er bis 1874 das höchste Bauwerk der Welt. Groß sind auch die übrigen Teile des Gebäudes, die aufstrebende Frontfassade, die Eingangsportale und der gewölbeartige Innenraum mit seinen mächtigen Stützpfeilern.

Die Altstadt (Grande Île)

Die Altstadt ist auch unter dem Namen Grande Île, die große Insel, bekannt, weil der Fluss Ill sie umschließt. Neben dem Münster und Münsterplatz beherbergt sie eine ganze Reihe wunderschöner Fachwerkhäuser. Selten werden Sie so viele gut erhaltene alte Gebäude an einem Ort sehen wie in Straßburg, nicht umsonst wurde die gesamte Altstadt zum Weltkulturerbe erklärt.

Synagoge da la Paix

Wer sich für die Geschichte der Stadt interessiert, sollte auf seiner Städtereise nach Straßburg durchaus die Synagoge de la Paix einbeziehen. Das Bauwerk mit den großen Symbolen an der Fassade sticht eindeutig aus den Bauten Straßburgs heraus. Die Synagoge ist nicht nur ein heiliger Ort, sondern auch eine wichtige Gedenkstätte des II. Weltkriegs. Denn bis in den II. Weltkrieg stand dort die große Straßburger Synagoge, die 1940 zerstört wurde.